
КТО НА СВЕТЕ ВСЕХ МИЛЕЕ?
«Маленькую мисс» выбрали ученики школы №1.
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ШКОЛА ЗДОРОВЬЯ
"НАМ ГОДА – 

НЕ БЕДА!"

Посещают  ее занятия более сорока  
человек, возраст которых, от пятидесяти 
пяти и выше. В программе школы – са-
мые разнообразные мероприятия. Это и 
лекции, беседы по различной тематике,  
и поездки по историческим местам об-
ласти, паломничество, и  практические 
занятия. И все это подчиняется одной за-
даче: сделать так, чтобы люди старшего 
поколения не чувствовали себя оторван-
ными от жизни.

Накануне Международного женского 
дня в читальном зале городской библио-
теки прошло очередное занятие школы, 
главной темой которого стала лекция 
"Мир – душа моя живая", с которой вы-
ступила психолог  государственного 
бюджетного учреждения  "Комплексный  
Центр социального обслуживания насе-
ления"  Елена   Андриянова.  А в качестве 
приложения к лекции слушатели получи-

ли ответы на свои многочисленные во-
просы  и приятный подарок – восточный 
танец в исполнении  участкового специ-
алиста  Центра  Эмилии Сытник. 

Но на этом предпраздничное занятие  
не закончилось. Слушателей школы, а 
это в большинстве своем женщины, и ра-
ботниц библиотеки  нашел время поздра-
вить с женским днем глава городского 
округа  Владимир Герасименко, который 
высказал немало душевных теплых по-
желаний   женщинам  и  вручил им  цветы 
- первые весенние тюльпаны. А потом, за 
чашкой чая, состоялся большой разговор  
о проблемах пожилых людей, о город-
ских делах и многом другом.

Надежда Перевышина, 
специалист по социальной работе 

отделения срочного социального 
обслуживания населения. 

Уже более двух лет  
работает под этим 
лозунгом  "Школа 
здоровья", созданная  
в нашем городе в 
рамках программы 
"Старшее поколение".

Êîíêóðñ

Конкурс прошел среди учениц 5 – 7 
классов. Побороться за титул «Маленькой 
мисс -2013» решились 10 участниц. 

Предшествовал состязаниям предва-
рительный отбор девочек. Каждый класс 
выдвигал свою претендентку для участия. 
Прежде чем выйти на сцену, девочки поч-
ти месяц репетировали. Ведь по условиям 
им нужно было петь, танцевать, разыгры-
вать сценки, а это не так просто. Некото-
рые из них никогда до этого не выходи-
ли на сцену, необходимо было научиться 
справляться с волнением, не бояться 
предстать перед публикой, перед жюри, 
которое строго оценивало конкурсанток. 
Надо сказать, что все участницы прекрас-
но справились с этой задачей, хотя все же, 
конечно, волновались. 

В зрительном зале почти не было сво-
бодных мест, здесь собрались однокласс-
ники конкурсанток, учителя, родители, 
друзья. В составе жюри были педагоги, 
школьники, победительницы конкурса 
«Маленькая мисс» прошлых лет, а также 
председатель управляющего совета шко-
лы.

Конкурс начался с «Визитной карточ-
ки», где участницы представились, рас-
сказали о себе. Следующим испытанием 
стала номинация «Песня», потом в но-
минации «Увлечение» каждая из участ-
ниц рассказала о своем хобби. Одним из 
самых интересных этапов конкурса была 
«Пародия», где девочки изображали звезд 
эстрады. Впечатляющими были успехи 
конкурсанток на этапе «Танец», некото-
рые из девочек, которые занимаются в 
танцевальных кружках, показали практи-
чески профессиональное владение этим 
видом искусства. А в задании «Эрудит» 
участницам пришлось ответить на очень 
трудные вопросы, здесь от них потребо-
вались не просто знания, а также наблю-
дательность, любопытство и нестандарт-
ный взгляд на давно привычные вещи. 
Последним стала номинация на звание 

лучшего «Художника». 
Между конкурсными заданиями про-

ходили забавные, смешные состязания в 
которых участвовали зрители, выходили 
на сцену юные певцы. Вообще конкурс 
проходил весело, динамично, было мно-
го юмора, шуток. Главная заслуга в этом 

организатора мероприятия Татьяны Бала-
каевой – учителя музыки. Она не только 
подготовила конкурс, но и была ведущей 
программы, проявив при этом незауряд-
ные способности настоящего шоумена. 
Татьяна была остроумна, непосредствен-
на, легко «держала зал», находила общий 
язык со всеми, кто выходил на сцену, уме-
ла заострить внимание зрителей на важ-
ных деталях, рассмешить или настроить 
на лирический лад. 

По мнению жюри, они сразу же отли-
чили будущую победительницу конкурса, 

она была на голову выше своих сопер-
ниц, лучше других пела, танцевала, была 
яркой, артистичной. Звание «Маленькой 
мисс» получила шестиклассница Викто-
рия Чернышова. Вице-мисс стала Анаста-
сия Расковалова. Впрочем, без награды не 
осталась ни одна из участниц. В номина-

ции «Эрудит» победи-
ла Анна Бучко, Анна 
Расковалова стала пер-
вой в номинации «Ак-
терское мастерство», 
лучшим художником 
признана Алиса Кур-
батова, а лучшей в тан-
цевальной номинации 
– Екатерина Бурунова, 
обладательницей на-
грады за лучший голос 
стала Виктория Чер-
нышова. 

«Мисс Обаяние» 
стала Виктория Наза-
рова, «Мисс Грация» 
- Владлена Горнева, 
«Мисс Улыбка» - Ана-
стасия Медведева, 
«Мисс Нежность» – 
Ксения Козлова. 

Конкурс проходит 
уже третий год под-
ряд, и обычно одной из 
главных победитель-

ниц становилась обладательница приза 
зрительских симпатий, которая определя-
лась прямо во время конкурса. В этот раз 
победительницу в этой номинации опре-
делили при помощи интернет-голосова-
ния. Данные всех участниц разместили 
на сайте школы, затем подсчитали коли-
чество голосов и определили девочку, за 
которую голосовали чаще. Ею стала пяти-
классница Марина Минина, она получила 
также звание «Мисс Очарование».  

Лариса Ушакова 
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ЮНЫЕ 
МУЗЫКАНТЫ 

ПОЛУЧИЛИ 
НАГРАДЫ

Поздравляем учащихся детской Шко-
лы искусств и их педагога с победой 
на I Областном конкурсе юных испол-
нителей «Коробейники». В нем при-
нимали участие музыканты, играющие 
на народных инструментах, а прошел 
конкурс  в детской Школе искусств го-
рода Режа. В конкурсе приняли участие 
162 участника (солисты и ансамбли) из 
30 городов и поселков области, в трех 
возрастных категориях: от 8 до 16 лет. 
Главной целью являлось приобщение 
детей к национальной русской культуре 
и традициям исполнительства на народ-
ных инструментах.

 Прекрасно выступили начинающие 
арамильские музыканты. Учащийся 
первого класса Алексей Ждан стал лау-
реатом I степени, учащийся четвертого 
класса Илья Какшин завоевал диплом 
лауреата II степени (преподаватель Та-
тьяна Кальсина).  Игра конкурсантов 
удивила жюри не только своим каче-
ством исполнения, но еще и удивитель-
ной эмоциональностью. Желаем успе-
хов и дальнейших творческих побед!

 Ольга Ашихмина, методист 
детской школы искусств 
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДОЛЖЕН 
БЫТЬ ЦЕНТРОМ КУЛЬТУРЫ

Я постоянная читательница  нашей местной газеты "Арамильские вести". Из нее узнаю о всех 
событиях, происходящих в нашем милом городке. Недавно прочитала  в ней письмо жительницы 

Арамили А.Самарцевой  "Что - то не греет очаг культуры",  и ответ на него директора МБУ  "ДК 
г. Арамиль" Валерия Исакова. Очень  они меня взволновали, а более того,  просто поразили. Как же 

так получилось, что наш Дворец остался,  для проведения массовых мероприятий, без танцевального 
зала?  Нельзя молодежь, да и всех жителей города, лишать возможности общаться, проводить  

свободное время под хорошую музыку, танцевать. Может быть даже вспомнить старые, 
сегодня уже полузабытые танцы. И те же Новогодние праздники, Елки для детей? Все в фойе?
Может быть кто - то скажет, что это  носталь-

гия  по прошлому. Но ведь в нем было немало хо-
рошего, и не надо его забывать. Наверное, все же 
нужно отремонтировать танцевальный зал и вер-
нуть его  жителям города.   Боксерский клуб мож-
но расположить и  в другом месте. А уж бильярд, 
с бутылками на полках, детям вовсе не нужен. Все 
же, это Дворец культуры, а не Дворец спорта или 
еще кое – что. 

И еще много вопросов возникает. Не работает 
во Дворце кинотеатр, где можно было бы посмо-
треть фильмы, не идущие на телеэкране. Почти 
не приезжают к нам артисты из Екатеринбурга, 
которые раньше были частыми гостями  нашего 
города. Тот же Русский народный хор, например. 
Сколько он собирал зрителей!

Наш арамильский хор "Романтик", который, 
как пишет В.Исаков,   "удалось  сохранить", ко-
нечно, хорош. Его артисты  просто молодцы, на-
стоящие энтузиасты. Но ведь они уже все в солид-
ном возрасте, число их, как  это, ни прискорбно, 

уменьшается, петь им становится все труднее. А 
где же замена? Хоровому пению  ни детей, ни мо-
лодежь во Дворце не учат.

Считаю, что А.Самарцева в своем письме  за-
тронула  очень  серьезную  проблему, и полностью 
с ней согласна. Очень хочется, чтобы наш Дворец, 
все же,  как это было раньше,  оставался Дворцом, 
несущим культуру в массы, а не арендным домом.  
А потому очень бы хотелось услышать  мнение 
по этому поводу людей, отвечающих за развитие 
культуры в нашем городском округе.

И еще, последнее. Не могу понять слова ди-
ректора Дворца культуры В.Исакова о том, что  
танцевальный зал сегодня поделен на две части 
– боксерский клуб и  бильярдный зал – "для ка-
чественного и комфортного развития подрастаю-
щего поколения".  И если  только бокс и  бильярд  
являются основой для "комфортного и качествен-
ного развития подрастающего поколения", то, ко-
нечно, вопросов  больше нет.

С уважением  Н.Сажина, г. Арамиль. 


